



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

PP-4

16/01/2024

LEGISLATIVO

PRIMERA**PRI, dispuesto a avalar
cambio en pensiones**

El priista Rubén Moreira ofreció su respaldo a la iniciativa del Presidente, siempre que no se toquen recursos de las afores. / 4

OFRECE SU RESPALDO

PRI, por aval a pensiones que envíe Ejecutivo

PONE COMO condición que no se “distrigan” los recursos de las afores, porque entonces van a ganar más por un lado y les van a quitar por otro

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx



En la bancada del PRI se dicen listos para sacar en el próximo periodo ordinario de sesiones la reforma que reduciría de 48 a 40 horas la jornada laboral, siempre y cuando se garantice la gradualidad en su aplicación.

Consultado por **Excélsior**, el coordinador de ese grupo parlamentario en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, se pronunció en favor de sacar adelante ese dictamen que deberá mejorarse con la participación de todos los sectores involucrados.

“Tenemos que ir a votación ¡Morena lo propuso! Parece que ya se arrepintió. Yo creo que puede salir algo que sea bueno para trabajadores: disminuir la jornada, pero gradualmente para no destruir a las pequeñas empresas o (iniciar) por sectores primero, con apoyos fiscales a los pequeños productores, a los pequeños comercios. Pero sí, ¡ya! Abordar el tema de la jornada laboral y reducirla”, planteó.

Expuso que también esperan analizar y respaldar la iniciativa que para mejorar las pensiones enviará el Presidente de la República.

“El 22% de los mexicanos tiene un empleo en el cual hace una cotización. Nosotros estamos de acuerdo, estamos esperando la iniciativa para votarla a favor”, ofreció.

En seguida alertó que “lo que no queremos es que el presidente distraiga el dinero de las Afores, porque entonces van a ganar más por un lado, y les van a quitar lo que ya trabajaron”.

Al respecto, reveló que los priistas en San Lázaro estarían proponiendo rutas para tomar fondos del Fobaproa, a fin de lograr una reforma que otorgue mejores condiciones para el retiro de los trabajadores en México.

“¿Hay forma de subir las pensiones? ¡Pues claro que las hay! Para empezar, ya no destinemos dinero para el Fobaproa. Morena hoy lo sigue apoyando. Bueno, pues, ese dinero mejora las pensiones”, planteó.

“Entonces, si la manda el Presidente (la iniciativa) y no lesiona otros derechos, será una propuesta buena. Espero que no sea algo electoral, que esté poniendo Morena en la mesa nada más para hacer un debate, yo espero que sea (una propuesta) de fondo”, dijo.

Aunque las reuniones preparatorias de la agenda parlamentaria se realizarán hasta la última semana de enero, el líder de la diputación del PRI adelantó que existen temas que desde ahora son considerados prioritarios para el último periodo ordinario de sesiones de la actual legislatura que irá del próximo primero de febrero al 30 de abril.

Precisó el exgobernador de Coahuila que a los representantes priistas les interesa principalmente sacar adelante la propuesta que reduciría 60 años la edad de la pensión de adultos mayores.

“Eso se puede hacer. Hay una iniciativa de Carolina Viggiano Austria del PRI, que muchos apoyamos, para que los mayores de 60 años ya reciban la pensión de adulto mayor; esto, económicamente, es factible. Además, es una respuesta a la disminución de la expectativa de vida, porque -por culpa de Morena- está disminuyendo la expectativa de vida, es decir, el promedio de vida que viven los mexicanos por el tema de Covid y por el tema de la violencia”, argumentó.

Otro tema relevante para los parlamentarios del PRI es legislar en torno a las reglas que deberían seguirse en un gobierno de coalición.

Moreira Valdez espera, además, que con otras bancadas puedan impulsarse medidas que eviten la intromisión del narco en las elecciones.



El 22% de los mexicanos tiene un empleo en el cual hace una cotización. Nosotros estamos de acuerdo, estamos esperando la iniciativa para votarla a favor.”

RUBÉN MOREIRA
DIPUTADO DEL PRI



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

PP-4

16/01/2024

LEGISLATIVO



Rubén Moreira afirmó que por culpa de Morena está disminuyendo la expectativa de vida en nuestro país.